



► Eurocheval eröffnet: **Pferdekünstler Vincent Liberator** zeigt auf dem Offenburger Messegelände mit seinen Arabern eine freie Darbietung. An der Pferde- und Reitsportmesse beteiligen sich rund 400 Aussteller. | Foto: Patrick Seeger

EUROCHEVAL BIS SONNTAG OFFEN

Offenburg lockt Pferdefreunde an

21. Juli 2016

Aus Bayern und der Schweiz, aus Frankreich und Österreich und selbst aus Polen und Spanien waren sie angereist: Die ersten Gäste der Eurocheval, die am Mittwoch von Offenburgs OB Edith Schreiner eröffnet wurde. Bis einschließlich Sonntag kann Offenburg wieder von sich behaupten, die Hauptstadt der Pferdebranche im deutschen Südwesten zu sein. Zu den Stars unter den rund 500 Tieren zählen gewiss jene vom Haupt- und Landgestüt Marbach, das längst zum Stammgast geworden ist.